

Straßenausbau Sonnenstraße, Änderungsbeschluss**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
29.05.2013	Bau-, Planungs- und Umweltausschuss

Beschlussvorschlag:

Der Bau-, Planungs- und Umweltausschuss beschließt den Ausbau der Sonnenstraße basierend auf der geänderten Planung mit zwei Fahrbahnplateaus und den Fahrbahnanhebungen in zwei Kreuzungsbereichen.

Begründung:

In seiner Sitzung am 03.07.2012 hat der Bau-, Planungs- und Umweltausschuss den Grundsatzbeschluss zum Ausbau der Sonnenstraße gefasst.

In der ersten Informationsveranstaltung am 20.09.2012 wurde den Anliegern der geplante Straßenausbau vorgestellt. Eine zweite Informationsveranstaltung nach der Ausschreibung hat am 18.04.2013 stattgefunden, über die in der Sitzung des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses am 23.04.2013 berichtet wurde.

Sowohl in der Anliegerversammlung als auch im Nachgang wurde die Anordnung der verkehrsberuhigenden Elemente als auch die Gehweggestaltung intensiv diskutiert.

Die Verwaltung schlägt nun vor, zum einen die Fahrbahn in den Kreuzungsbereichen der zwei Kreuzungen Sonnenstraße/Karhellstraße und Sonnenstraße/obere Einmündung Eichenweg anzuheben, zum anderen zwei weitere Fahrbahnplateaus in dem dazwischen liegenden Bereich zu platzieren. Auf diese Art kann eine ausreichende und angemessene Verkehrsberuhigung erreicht werden.
Der Gehweg soll eine Pflasteroberfläche mit rutschsicherem Pflaster erhalten.

Anlage/n: